



第3グループ

議長
高野紗耶さん
(倭小)



《質問》 私は、小さな動物が好きですが、残念ながら中野市には小さな動物とふれあえる広場がありません。ぜひ、設置してほしいです。理由は二つあります。一つは、小さな動物とふれあえる機会が少ないからです。二つ目の理由は、動物の命の大切さをたくさんの人に知ってもらいたいからです。もし、動物にふれあえる場があれば、動物のかわいさや命の大切さがわかると思います。

《答弁》 池田市長
動物とのふれあいは、心と体の両面により効果があるといわれています。学校では動物や植物を育てる機会がありますが、動物とふれあえる場所としては動物園があり、須坂市や長野市の動物園内には小さな動物とふれあえるコーナーがあります。これらの動物園では専門の飼育員がいて、動物のケアをしながらふれあえる機会を設けています。残念ながら中野市には動物園が無く専門の職員もいないことから、動物とのふれあひ広場を設けることは難しい状況です。



池田有沙 議員
(科野小)

小さな動物とふれあえる
広場をつくってほしい

《質問》 僕たちの学校、平岡小学校は、教室の照明器具が吊り下げ型の蛍光灯です。これを天井に直接固定する蛍光灯にしてください。なぜそのようなお願いをするかというと、3年半前に起きた東日本大震災の時に、教室の蛍光灯が「ゆらゆら」とゆれて落ちてきそうでした。こわい思いをしたからです。これからも、安心して勉強に集中できるようにするために、蛍光灯を天井に直接固定することを提案します。

《答弁》 小嶋教育長
現在、市内には15の小中学校があり、吊り下げ式の蛍光灯を設置している学校は、小学校9校です。久野さんの言われたとおり、地震の時は、蛍光灯が「ゆらゆら」とゆれて怖い思いをされたと思いますが、現在の地震対策の基準では吊り下げ式の蛍光灯については、補強するなどの対策方針が今のところありません。



久野大輝 議員
(平岡小)

学校を安全な照明器具に

《質問》 ぼくは、みんなが安全に通れる通学路を考えたときにLEDの街灯があつたら道が明るくなると思います。また、道がせまく、車が近くて危ないので、せめてガードレールをつけてほしいです。もう一つは、曲がりかどについているカーブミラーも少なく、自転車に乗っているとき急に車がくると危ないのでカーブミラーも増やしてほしいです。

《答弁》 池田市長
街灯は、中野市で管理している街灯と、地区の皆さんが管理している街灯があり、市で管理している街灯は、新しく付け替えるときに省エネルギーのLED照明に替えていきたいと考えています。ガードレールの設置については、狭い道路にガードレールを設置してしまうと、ますます道が狭くなくなってしまいます。設置することができません。



綿貫隆真 議員
(長丘小)

みんなが安全に通れる
通学路





第4グループ

議長
わがやしみづみ
若林瑞季さん
(長丘小)



遺跡を訪問された方のために、青銅器などが発見された場所に、目印とそれぞれの遺構についての説明板を設置しております。武田さんご提案の、柳沢遺跡をもっと深く知ってもらおう企画等につきましましては、遺跡の範囲確認調査を踏まえ今後研究してまいります。

《答弁》 小嶋教育長
遺跡を訪問された方のために、青銅器などが発見された場所に、目印とそれぞれの遺構についての説明板を設置しております。武田さんご提案の、柳沢遺跡をもっと深く知ってもらおう企画等につきましましては、遺跡の範囲確認調査を踏まえ今後研究してまいります。

《質問》 池田市長
柳沢遺跡の活用方法については、中野市立博物館において、市内の遺跡について広く興味をもってもらえるように、展示会、見学会、講演会を通じて、活用を図ってまいりますようお願いいたします。



たけだたいよう
武田太陽 議員
(倭小)

柳沢遺跡を地域や全国に
広めてほしい

《質問》 小嶋教育長
小学生と中学生の交流については、小学生が中学校の学校祭を見学したり、学校の授業参観に行ったりしています。

《答弁》 小嶋教育長
小学生と中学生の交流については、小学生が中学校の学校祭を見学したり、学校の授業参観に行ったりしています。

《質問》 私、小学生が高校生や中学生と交流する機会をもっと設けてほしいと思います。その理由は、私たち小学生がこれから中学生や高校生になっていくときに、どんなことを学ぶか、どんな学校生活を送るのかが、交流をとおして分かると思うからです。



のみもとめい
湯本萌衣 議員
(科野小)

小学生と高校生や中学生との交流について

《質問》 保健所などに送られ、殺されるのをただ待っているだけの動物たちを専門に売るペットショップを作ってほしいです。

《答弁》 池田市長
保健所などから引き取った動物は、無料で新しい飼い主に引き渡さなければならぬという決まりがあります。武田さんが紹介してくれたお店も、売買を目的としたお店ではなく、NPO法人という団体です。中野市には、現在のところありませんが、一番重要なのは、殺処分される動物を減らすことです。市や北信保健福祉事務所では、飼い主の方に、動物を最後まで飼うことの大切さなど、飼育の指導を行っており、今後も殺処分される動物がなくなるよう努めていきたいと考えております。

《質問》 保健所などに送られ、殺されるのをただ待っているだけの動物たちを専門に売るペットショップを作ってほしいです。



たけだみき
武田美咲 議員
(平岡小)

保健所などから引き取った動物を専門に売るペットショップを

